

P r e s s e i n f o r m a t i o n

Wien/Gesellschaft/Wirtschaft/Kultur

Hampel verleiht Eisler-Preis an Bernd Koller

(LCG719 – Wien, 14.2.2007) Die Bank Austria Creditanstalt zählt mit der Sammlung der BA-CA, dem BA-CA Kunstforum und dem Projekt Central zu den größten Kunstförderern Österreichs. Im Rahmen des Kunstsponsorings der BA-CA wird seit 1998 auch der Georg Eisler Preis, mit 12.000.- Euro einer der höchst dotierten Kunstpreise Österreichs, jährlich verliehen. Diese Auszeichnung soll als Förderpreis vor allem jungen Malerinnenn und Malern zu Gute kommen. Der Eisler-Preisträger 2006 heißt Bernd Koller. Dem jungen Salzburger Künstler verlieh BA-CA Vorstandsvorsitzender **Erich Hampel** am Mittwochabend im Rahmen der Bernd Koller-Ausstellung im tesor des BA-CA Kunstforums die begehrte Auszeichnung. Beim ausgelassenen Feiern unter anderem mit dabei: BA-CA Kunstforums-Direktorin **Ingrid Brugger**, MUMOK-Chef **Edelbert Köb**, Künstlerhaus-Direktor **Peter Bogner**, Galeristin **Heike Curtze**, **Christian Ludwig Attersee**, **Bernd Jeschek** und viele mehr.

Bildmaterial zum honorarfreien Abdruck bei redaktioneller Verwendung steht online unter <http://backstage.leisurecommunication.at/baca/koller/vernissage> zur Verfügung. Weiteres Bild- und Informationsmaterial finden Sie im Pressebereich unserer Website unter <http://www.leisurecommunication.at/presse>.

Bildbeschriftungen (alle v.l.n.r.):

E001: BA-CA Generaldirektor Erich Hampel, Alice Eisler, Preisträger Bernd Koller, BA-CA Kunstforum-Direktorin Ingrid Brugger, BA-CA Kunstmanagerin Ariane Neuberger

E002: Bernd Koller bei der Preisübergabe mit Erich Hampel

E003: Bernd Koller und Christian Ludwig Attersee

E004: Ingrid Brugger und Erich Hampel

E005: Ariane Neuberger und Edelbert Köb

Rückfragehinweis:

leisure communication group

Wolfgang Lamprecht

Tel.: (+43 664) 856 3002

eMail: lamprecht@leisuregroup.at